

**LA HISTORIA NO CONTADA
DE GUATEMALA**

En mi punto de vista me parece mal que en Guatemala, en diversas ocasiones los gobiernos hasta han llegado a no dar mantenimiento o destruir obras de gobiernos anteriores también a la muerte del General Chacón en 1930, ocuparon la Presidencia provisional el primer designado Baudilio Palma y el General Manuel Orellana, quien dio golpe de estado en diciembre de 1930 y finalmente fue Presidente provisional José María Reyna Andrade, quien convocó a elecciones públicas y entregó la presidencia de Guatemala al ganador de esas elecciones el General Jorge Ubico del partido político Liberal Progresista, quien tomó posesión de la presidencia en el Congreso Nacional de Guatemala el 14 de febrero de 1931.